
Vorstandsbericht

Eröffnung Akademisches Jahr
Am Mittwoch war die Eröffnung des akademischen Jahres, auf der eine Rede gehalten wurde, die 
gut  ankam,  wie  es  schien.  Darin  haben  wir  den  neuen  Entwurf  des  LHG  kritisiert  und  die 
Errungenschaften  der  Studierenden  in  den  letzten  Jahren  gelobt.  Wir  haben  auch  gleich  die 
Unterstützung des Rektorats zugesichert bekommen, wenn wir uns gegen Studiengebühren durch 
die Hintertür einsetzen wollen, vermutlich, weil das finanzielle Kürzungen bei der Unifinanzierung 
durch das  Land bedeuten könnte.  Außerdem gab es noch ein Essen im Haus zur  lieben Hand, 
während dem wir uns mit verschiedenen Menschen aus universitären Gremien unterhalten konnten.

Konstituierende AStA-Sitzung
Am Donnerstag um zwölf Uhr fand die konstituierende Sitzung des AStA statt. Hier wurde u.A. die 
GO des AStA vorgestellt, die jetzt noch auf dem pad.uebergebuehr.de/geschaeftsordnung bearbeitet 
wird. Das vorläufige Protokoll der Sitzung findet jede*r auf der u-asta-Homepage (www.stura.org).

VS-Vorstellung
Donnerstag  Abend fand die  Vorstellung der  VS im konf 1 statt.  Es  gab eine Präsentation zum 
Modell der neuen VS und anschließend stellten sich die Referate, die da waren, vor. Leider war die 
Veranstaltung nicht so gut besucht.

Treffen mit RZ
Freitag  Morgen  haben  wir  uns  darum  gekümmert  eine  StuRa-Domain  zu  kriegen,  um  die 
entsprechenden Emailkonten und Verteiler einrichten zu können. Außerdem sind wir rechtlich in 
puncto Datenschutz abgesichert und können das Internet der Uni weiterhin nutzen. Weiterhin ging 
es  um  Linzenzen  für  Medienraum  etc.  und  die  Bereitstellung  eines  Computers  für  die*den 
angestellte*n Haushaltsbeauftragte*n.

Gremienworkshop
Am Samstag fand der Gremienworkshop zu allen Uni- und VS-Gremien statt.  Hier waren viele 
Menschen  anwesend,  die  sich  für  die  Arbeit  besonders  in  den  Fakultätsräten  einsetzen.  Der 
Workshop war sehr informativ und hilfreich. Auch der Vorstand hat etwas zur Vernetzung mit der 
zentralen Ebene der Studierendenvertretung gesagt, zu den aktuellen Themen, wo diese wichtig ist, 
und zu den Neuerungen durch die VS-Einführung.

Semestereröffnungsparty
Am Abend fand die  jährliche Erstsemestereröffnungsparty der  Studierendenvertretung im Crash 
statt. Die Party war auch nicht ganz so gut besucht wie letztes Jahr, hat aber aller Voraussicht nach 
gut Gewinn gemacht. Der Wirt des Crash hat auch Interesse bekundet weiterhin Veranstaltungen in 
Kooperation mit dem AStA zu machen.

Sonstiges
Ansonsten ist der Vorstand mit der weiteren Erstellung der Finanzordnung und des Wirtschafts-
plans, sowie der Aufstellung verschiedener Emailverteiler beschäftigt gewesen. Leider haben wir 
immer  noch  keine  Vorstandskandidatin  gefunden,  bitte  sucht  auch  ihr  weiter,  hört  euch  nach 
Interessentinnen um und macht Werbung.


